

## **Tagesfahrt nach Minden am 18. September 2018**

Mit dem Reisebus sind wir mit 42 fröhlichen Landfrauen vom Arbeitskreis Gartetal morgens um 8 Uhr in Gelliehausen gestartet. Unser Ziel war das Kaffeeunternehmen Melitta in Minden.

In Minden angekommen, haben wir bei einem leckeren Mittagessen im Restaurant Kräfte gesammelt.

Gut gestärkt konnten wir Minden bei einer kleinen Stadtführung durch zahlreiche kopfsteingepflasterte Gassen erkunden. Der Weg führte uns durch Ober- und Unterstadt vorbei an wunderschönen Fachwerkhäusern hin zum Dom.

Dort erwartete uns bereits unser Reisebus. Für die Heimreise war es noch zu früh - das Melittawerk war unser nächstes Ziel!

Geplant war eine Führung durch das bekannte Kaffeewerk. Leider wurden hier unsere Erwartungen nicht erfüllt. Eine Führung durch das Werk gab es nicht.

Immerhin wurde nach einer halbstündigen Power Point Präsentation Kaffee & Kuchen im Werk gereicht.

Wer wollte, konnte sich anschließend im Werksverkauf für daheim bevorraten.

Reich an neuen Eindrücken und wohlbehalten sind wir gegen 18:30 Uhr wieder in Gelliehausen angekommen.